

10月29日(金) 校長室から第30号 今週の新松戸西小学校(10月25日~10月29日)

今週は、昨日3・4年生の校外学習で清水公園に行ってきました。前日は雨で心配しましたが、天気予報通りに快晴で、暑いくらいでした。30日(日)からの5年生の林間学園もよい天気だといいですね。

25日(月)は	音読大賞	5年生男子	「大造じいさんとがん」	放送発表、表彰、感想
26日(火)は	音読大賞	5年生女子	「大造じいさんとがん」	放送発表、表彰、感想
27日(水)は	音読大賞	5年生男子	「大造じいさんとがん」	放送発表、表彰、感想
	松戸市特級体力章	6年生男子	50m走 7秒55	合格放送発表
		6年生男子	50m走 7秒66から7秒38へ自己新記録	合格放送発表
		6年生女子	50m走 7秒93	合格放送発表
		6年生女子	50m走 8秒00	合格放送発表
		6年生女子	50m走 7秒90	合格放送発表
		6年生男子	50m走 7秒72	合格放送発表
		6年生男子	50m走 7秒54	合格放送発表
		6年生女子	50m走 7秒95から7秒94へ自己新記録	合格放送発表
28日(木)は	音読大賞4	5年生男子	「大造じいさんとがん」	放送発表、表彰、感想
29日(金)は	音読大賞4	2年生女子	「さけが大きくなるまで」	放送発表、表彰、感想

27日の1時間目に6年生がスポーツテストの50m走を計りました。5年生と同様に短い時間でしたが、速く走る手ほどきをして計測したところ、8人が特級体力章の男子合格基準7秒8、女子合格基準8秒0に合格しました。前日雨で校庭はゆるかったですが、速く走りました。多くの子が1学期よりはよくなっていました。千葉県運動能力証に向けてがんばってください。

25日には、坂川の花桃を愛する会の会長様始め、ボランティアの皆様と国土交通省江戸川河川事務所の方が、4年生に坂川教室を開いてくださいました。大多目で、坂川の自然や歴史、治水工事などについて紙芝居やパソコンで教えてくれました。毎年この時期に4年生対象に教えていただいています。

ロング昼休みには、小中合同音楽会の壮行会が校庭で行われました。ブラスバンド部のみなさんが「カントリーロード」の曲を演奏してくれました。全校で久しぶりに生の演奏が聴けました。

26日は、朝からブラスバンド部のみなさんは新松戸駅に集合して森のホールに向かいました。第73回松戸市小中学校合同音楽会に参加するためです。発表順は1番目でした。緊張しながらも広いホールで美しく温かい演奏を響かせました。去年の6年生の分もがんばって、仲のよさを発揮しました。お昼に戻ってきて、給食をみんなと食べることができました。新西小の代表として立派でした。

28日は、3・4年生の校外学習でした。学校から南流山駅まで歩き、電車で清水公園に向かいました。子どもたちの安全のため、交差点ごとに黄色い旗をかざして子どもたちが通り過ぎるまで待ち、また次の交差点まで走りということをして毎回繰り返し、インターバルトレーニングのような感じで、行きも帰りも一日中よく走りました。暑さもあって着く頃には、汗をたくさんかきました。

T X と T O U B U アーバンラインを乗り継ぎし、清水公園駅に着きました。電車はすいていたので、だいたいの子は行きも帰りも座れました。清水公園に着いた途端に地震がありました。電車が運休したらこまらなと思いましたが、大事には至りませんでした。4校が利用する予定と聞いていましたが、他の3校は午後かららしく、午前中は新西小の貸し切り状態でした。大きなテントもクラスで一つずつ使えました。待ち時間なくアスレチックを使い放題でたくさん運動することができたでしょう。普段使わない筋肉の部分もたくさん使っていました。お昼には、おいしいお弁当とおやつを食べて大満足で、「楽しかった〜」と言いつつ帰途につきました。暖かい一日で、帰りには子どもたちは半袖になっていました。よく歩き、運動しました。担任の先生たちの歩数計は、2万歩だったそうです。



29日は、今年初めての通知票配付日です。今日までが前期で、来週から後期になります。秋休みは、ありませんが、担任の先生が一生懸命につくった通知票です。所見の文面から子どもたちの成長を願う愛情が伝わってきていますでしょうか？1年生は、初めてもらう通知票、とてもうれしそうでした。来週から、またがんばっていきましょう。

毎日いろいろなことがあり、充実した1週間でした。今週は出張会議も3回ありました。この10月は行事が多く、ホームページの更新数も閲覧数もうなぎ登りです。この2年間で過去最高の月間閲覧数です。特に修学旅行1～6のカウンタ数が多いです。

5年生は、今日から自宅学習日です。リモート授業で担任の先生と最終確認をしていました。あと2日、休養を取りながら、万全な体調で林間学園に臨んでください。30日(日)朝早くに集合です。寒さ対策をして、いざ那須湯本へ。露天風呂は温泉だそうです。よい天気でありますように。

その後、連続で11月2日(火)が1・2年生の流山運動公園への校外学習です。